

年頭のあいさつ



榛東村長

阿久澤 成實

新年、明けましておめでとうございませう。

皆様におかれましては、輝かしい平成二十五年の新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、尖閣諸島や竹島、北方領土といった我が国固有の領土が脅かされ、我が国の主権に関わる事案が相次いで起こりました。さらに、北朝鮮における新指導体制への移行等、我が国を取り巻く安全保障環境は、複雑かつ不確実なものとなっております。

また、経済状況に目を向けますと、ギリシャの財政赤字を発端とした金融危機は欧州全体を巻き込み、世界全体に金融不安が広まっています。そのため、各国における経済成長は減速し、失業率も低迷が続いています。

一方で、ロンドンオリンピックにおける日本人選手の活躍は、私たちに夢と感動を与え、山中教授のノーベル医学・生理学賞受賞は日本の科学技術力の高さを世界に証明しました。

国内においては、12月に行われた衆議院議員総選挙において、民主党政権が終焉を迎え、自民党が政権奪還を果たしました。これは、前回の衆議院議員総選挙において民主党が掲げたマニフェストの多くは十分に実行されず、国民の期待を裏切った結果といえます。新政権には、経済・外交・エネルギー政策など様々な課題に真摯に取り組んでいただきたいと思っております。

このような現状の中で、村では、産業や社会活動の活性化を推進する基盤づくりを最重要と位置づけし、経済活性化施策として、自然財産の有効活用や、既存施設、民間施設を巻き込んだ地域活性化を目指して取り組んでいきます。

また、住民に身近な施策では、第5次榛東村総合計画に示されている「心の重視・環境の重視・人の重視」を基本理念として取り組めます。

まず、「心の重視」については、物の豊かさから心の豊かさへと移行するために、教育環境、

生涯学習環境の整備を進めていきます。さらに、PTA保護者会、村の文化協会、体育協会等を中心とした活動推進の中で、豊かな心身を鍛え、育んでいただけるよう施策を進めます。

続いて「環境の重視」については、先人たちが育んでくれた自然や財産を大事に活用することにより、観光・経済での活性化を生み出し、村の発展に資する施策を進めます。

三つ目の「人の重視」については、交流事業やイベント等、賑わいある事業実施により、人と人との触れ合い、絆を深めていく、さらに理解しあえる人間形成の空間を創出する施策を進めます。

これらの事業計画も含め、職員一人ひとりが村民目線に立つて「事業仕分け」を行い協働の村づくりに挑んでまいります。

結びに、今年一年が村民皆さまにとりまして最良の年となりますよう心からご祈念申し上げます、年頭のご挨拶とさせていただきます。

新年明けましておめでとうございます。
村民の皆様には、希望に満ちた
新年をお迎えのこととお慶び申し
上げます。

また、平素より村議会に対し、
格別のご理解とご協力を賜り衷心
より厚くお礼申し上げます。

昨年は、東日本大震災に伴う原
子力発電所事故による原発再稼働
問題やTPP、尖閣諸島の国有化
による中国との外交問題などに
り国内外において混乱が続いた1
年でした。

本村では、村有地の有効活用や
活性化を図るため榛名カントリー
クラブゴルフ場跡地にソフトバン
ク榛東ソーラーパークを誘致し、
再生可能エネルギーの固定価格買
取制度のスタートに併せ7月1日
から発電を開始しました。また、
茨城県大洗町とイベントを通じて
交流を図り、産業・経済・文化・
教育など色々な面で協力し発展す
ることを誓い、友好都市協定を結
びました。



榛東村議会議員長

高橋 正

6月9日には懸案でありまし
た、高崎渋川線バイパスが開通い
たしました。交通の利便性の増大
により、住宅建設や企業進出など
が見込まれ、村の発展が期待され
ております。また、これに接続す
るアクセス道の整備も着々と進め
られています。

防災対策では、防衛事業で進め
ていた防災行政無線のデジタル化
整備工事の完了や、メール配信シ
ステムの整備により、防災対策の
強化が図られています。

教育施設では、榛東中学校の改
築工事が完了し新校舎での授業が
始まっています。

また、南小学校の講堂やプールの
計画も進められています。

国政では、12月16日に投票票が
行われた第46回衆議院議員総選挙
で自民党が294議席を獲得し圧
勝しました。2009年の衆院選
で大勝した民主党は57議席と大き
く議席を減らし政権を失いまし
た。また、注目を集めた第3極は、
日本維新の会やみんなの党は大幅

に躍進しましたが、全体として苦
しい戦いを強いられました。震災
の復興や原発・エネルギー問題、
円高・デフレ対策、外交や安全保
障、社会保障など難題が山積して
います。新政権には、山積する諸
問題の早期解決と日本の将来と国
民生活の安定を図るため、積極的
な政権運営を期待しております。

地方分権や地域主権改革が進め
られるなかで、地域の主体性が強
く求められています。

特色や活力のある地域づくりを
進めるため、議会活動の充実を図
り村の活性化を図って参りたいと
考えております。

今後も、議員一同村の発展と活
性化のために取り組んで参ります
ので、村民皆様のご支援、ご協力
を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、2013年が村民皆様
にとりまして、輝かしい年であり
ますよう御祈念申し上げます。年頭の
ご挨拶とさせていただきます。